

Leiter Technische Kommission Badminton:

Roger Baumann – Talwiesenstrasse 30 – 8404 Winterthur – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

Badminton Jahresbericht Saison 2019/2020

Mit den uns aufgezwungenen Massnahmen zum Corona-Virus, wurde auch die Ausübung unserer Sportaktivitäten massiv eingeschränkt. An trainieren auf dem Spielfeld war während dem Lockdown gar nicht zu denken, danach lief ohne Schutzkonzept gar nichts...

Die TK Badminton liess jedoch nichts unversucht und konnte nach der Lockerung die Jubiläumsausgabe der SVSE Schweizermeisterschaft Badminton doch noch auf die Beine stellen. Dies wurde von den Teilnehmern sehr geschätzt, um endlich wieder wettkampfmässig die Shuttles fliegen zu lassen.

32. Plauschturnier 21. 9. 2019 in St. Gallen

Auch diesmal überliess Organisator Peter Lienhard nichts dem Zufall, als in der Sporthalle Schönenwegen rund zwei Dutzend Badmintonspieler um die «St. Galler Wurst» spielten. Die U16- und die Damenkategorie wurden von Anfang an in das Haupttableau integriert. Mit einem Schaumstoffwürfel konnten sich diese Spieler einen Vorteil an Pluspunkten herauspielen. So gab's für alle spannende und interessante Spiele bis am Schluss. In einem packenden Finale standen sich Matthias Sprecher und Christian Wiegratz gegenüber, wo schlussendlich Wigi den dritten Satz für sich entschied und so einen «Heimsieg» für den ESC St. Gallen feiern konnte. Gewinner waren aber alle, denn der Plausch war's wirklich. Obendrauf entschädigte der grosszügige Gabentisch für die tollen Leistungen. Beim anschliessenden Jahrestreffen im Restaurant Brauwerk wurden die zahlreich erschienenen Teilnehmer nach den zügig behandelten Traktanden noch mit St. Galler Bratwurst und Bier überrascht. Vielen Dank dem ESC St. Gallen für den tollen Tag.

Trainingsweekend 23. / 24. 11. 2019 in Morschach

Bereits zum sechsten aufeinander folgenden Mal konnte im Swiss Holiday Park in Morschach Wissenswertes zum Badmintonspiel vermittelt werden. Die Trainingsleiter Michelle Schär und Martin Balz verpackten das „Badminton-Einmaleins“ gekonnt in spielerische Übungen. Am Ende der Trainingsblöcke wurde dies jeweils von den Spielern beherzt in Trainingsmätschli umgesetzt. Die Total 33 Teilnehmer genossen auch den entspannenden Teil im Wellnessbereich und den Freundschaftsaustausch in der SVSE Badmintonfamilie.

Doppel-Plauschturnier 2. 5. 2020 in Lyss

Leider konnte dieser Anlass Corona-bedingt nicht stattfinden. Das OK um Caro Frydig nimmt im Frühjahr 2021 nochmals einen Anlauf. Besten Dank – wir freuen uns darauf.

Sponsoren:



Gewerkschaft des Verkehrspersonals
Syndicat du personnel des transports
Sindacato del personale dei trasporti

20. SVSE Schweizermeisterschaft Badminton 20. 6. 2020 in Uster

Die Sportgruppe Zugpersonal Luzern war bereit zur Durchführung der Jubiläumsausgabe der SVSE Badminton Titelspiele. Zwei Wochen vor dem Anlass kam jedoch eine Absage von den Luzerner Behörden.

Kurzfristig konnte die TK Badminton im Namen des EBC Winterthur im Sportcenter Blue Point in Uster die Meisterschaften auf die Beine stellen. 27 Badmintonspieler/innen waren froh, wieder wettkampfmässig mit Racket und Shuttle auflaufen zu können. In Familienduellen wurden die Meister erkoren. Bei den Damen besiegte Alyssia Frydig ihre Mutter Caro und bei den Herren zeigte Joel Wiegratz seinem Vater Christian den «Meister». Leano Rutschmann in der U16 Kategorie und Roger Baumann bei den Senioren sind die Sieger bei den weiteren Kategorien. Toll, dass sich die Jugend an der Spitze präsentiert – wir sind gespannt auf die nächsten Titelkämpfe. Die SGZP Luzern hat sich bereit erklärt die Organisation nochmals zu übernehmen. Merci.

5. BLS Plausch-Meisterschaft 2019/2020

Bereits zum 5. Mal läuft die BLS Plauschmeisterschaft. Bei diesem durch Walter Röthlisberger organisierten Turnierformat sind die Spielpaarungen über eine ganze Saison verteilt. Die jährlich steigenden Teilnehmerzahlen sind sehr erfreulich.

Herzlichen Dank allen Organisatoren, Teilnehmern, Helfer und Unterstützer für Euren Einsatz. Nur dank Euch können wir den SVSE Badmintonsport weiter beleben. Bewegung hält fit und der Spass am Sport ist garantiert.

Let the Shuttles fly!

Aktuelle Infos laufend unter www.svse.ch , Auskünfte bei badminton@svse.ch

Winterthur, den 9.9.2020

Leiter Technische Kommission
Roger Baumann

Sponsoren:



Gewerkschaft des Verkehrspersonals
Syndicat du personnel des transports
Sindacato del personale dei trasporti